



スマイル 天神

天神小学校
学校だよりNo. 2
平成31年4月12日
発行者 蒲川法子



思いやりのある子・進んで学ぶ子
明るくたくましい子

入学式を終えて

4月10日、天神小学校に58名のかわいい1年生が入学しました。入学式は、事前に練習することができません。座席に座って話を聞けるか、名前を呼ばれたら、返事をして立つことができるか、心配していましたが式辞で「入学おめでとうございます。」と私が言うのと「ありがとうございます。」という返事を返すことができ、感心しました。



1年生にがんばって欲しいことについても話しました。それは、「元気よくあいさつ・返事をする」「優しい子になる」「話は目と耳でしっかり聞くこと」です。お手本として上級生もしっかりがんばってほしいと思います。

歓迎の言葉では、在校生を代表して6年生の牟田穂乃花さんが、小学校での楽しい活動について伝え、わからないことがあったら上級生にたずねてくれるよう新生児に優しく話してくれました。新生児からも「今日からよろしくおねがいします。」と全員であいさつすることができました。

準備や後片付けでは、5、6年生がてきぱきと働く姿が見られ、頼もしく感じました。行事への取り組みを通じて、子どもたちが成長していくのが今後楽しみです。

また、朝から受付や駐車場等のお世話をいただいた育友会の皆様、本当にありがとうございました。

地域の見守り～ありがとうございます～

天神小学校周辺は、交通量も多く、信号機の無い横断歩道があります。登校時、交通事故に遭わないようにと保護者や地域の皆様に毎日、見守っていただいている天神小の子どもたちは幸せだと思います。今年度も無事故で過ごせるよう心から願っているところです。



また、1年生の下校が、給食がスタートするまで、11時半であることを受け、民生児童委員の皆様が3コースに別れて1年生に付き添って歩いていただいています。たくさんの皆様が子どもたちの安全のために駆けつけてくださったことを大変ありがたく感じました。

車で学校に送ることについて！

本校に車で来る道には、上から降りてくる道路と下から登ってくる道路があります。ただし、朝の7:30から8:30までは歩行者優先道路の時間帯で許可車以外は通れません。道路交通法違反になります。標識がありますので、ご注意ください。登校中の子どもの安全を守るため、ルールが守られているか警察のチェックもあるかもしれません。さまざまな事情があつて車で送ることがあるかと思いますが、351名の子どもの安全を考えていただき、歩行者優先道路からは、歩いて登校させてください。